

*Mittenaar, 1.5 2018*

*Der nächste Streich der Alsted-Schule*

*Die Mittenaarer gewinnen auch das Kreisgrundschulsportfest der Leichtathleten*

Die „Großen“ hatten es vorgemacht und die Kreismeisterschaften der Leichtathleten bei den Jungen gewonnen und jetzt legten die „Kleinen“ nach. Am Mittwoch 25.4. wurde die Schulmannschaft der Johann-Heinrich-Alsted-Schule Sieger der Grundschulen in der Leichtathletik. Die Grundschüler tragen dabei einen altersgerechten Mannschaftswettkampf aus, der sich immer aus Gruppenleistungen in den verschiedenen Disziplinen zusammensetzt. So müssen 10 Jungen und Mädchen 50m-laufen, Ballwerfen, Weitspringen, 800m-laufen und eine Pendelstaffel absolvieren.

Und am Ende war die Sportlehrerin Christine Birau und auch die Kinder total überrascht, dass sie sich auf Platz eins wiederfanden. Voll Stolz posierten die Viertklässler auf dem Siegerfoto und die Schulleiterin Susanne Kuhlmann-Wohner ehrte jeden einzelnen und die Mitschülerinnen und Mitschüler mit einem wohlschmeckendem Schaumkussbrötchen.

Mittenaar, den 1.5.2018, Ansgar Pieper